



El equipo masculino de la Universidad de Salamanca, con su medalla.

BRONCE DE LA USAL EN BALONMANO

El equipo masculino de balonmano de la Universidad de Salamanca logró ayer la medalla de bronce en el Campeonato de España Universitario que se está disputando en Valencia al vencer al equipo de la Universidad de Alicante por 26-23. Los salmantinos, dirigidos por Diego Vieira, se proclamaron campeones de Castilla y León y acudieron al Nacional, en el que han quedado segundos del grupo B al imponerse a la Universidad de Vigo.